

大橋あきお

大阪府議会議員

通信

2017年
冬号

発行：大橋章夫府政事務所
〒573-0027 枚方市大垣内町2-17-5 ダイショウビル301
TEL: 072-861-0117 / FAX: 072-861-0116

2025国際博覧会を大阪へ!!

国交大臣に協力を要請!!

大阪府は2025年万国博覧会の誘致を目指しています。大橋あきおは、大阪府副知事、大阪市副市長、関西経済連合会、大阪商工会議所の代表とともに、国土交通省を訪問し、石井国土交通大臣に面会しました。

万博誘致に向けて、国内の機運醸成と内外への発信が不可欠です。空港、鉄道などのあらゆる交通媒体を活用した機運醸成の取り組みについて、石井大臣に協力を要請しました。大臣からは「国土交通省として全面的にサポートします」との力強い言葉を頂きました。大阪・関西の発展のため、力を合わせて頑張ってください。



枚方市駅周辺再整備 府がサポートを明言!

府議会総務常任委員会の質疑より

枚方市では、市駅周辺が「魅力あふれる賑わいのあるまち」となることを目指し、枚方市駅周辺再整備に取り組んでいます。市民会館の移転建て替え、市役所庁舎の国との合同庁舎化、さらに駅周辺の新たなまちづくりなど、検討が進んでいます。大橋あきおは、これまでも、この枚方市の取り組みは、人口40万人という府内でも有数の都市における一大まちづくりであり、その視点で大阪府にも積極的に関わっていただきたいと訴えてきました。来年度には具体的な計画が示されるこの取り組みへの協力について、松井知事にその認識を尋ねました。

松井知事は、「地元枚方市がスピード感をもって取り組むことが重要であるが、大阪府としても、広域自治体として、必要なサポートを行っていく」と協力を約束しました。



総務常任委員会で質問する大橋府議

政策要望懇談会を開催!!

府内41市町村からの要望を聞き取る

公明党府議会議員団で、枚方市をはじめ、政令市を除く府内41市町村との政策要望懇談会を開催しました。教育、福祉、都市インフラの整備等、個別の要望から、共通の課題まで、多くの要望をお聞きしました。各市町村の皆さんの安心の生活、都市の発展のために、実現に向けて協力していきたいと思っております。



要望する伏見枚方市長



「大阪府手話言語条例」施行!! 公明党府議団が推進!!

大阪府では、公明党府議団が推進してきた「大阪府手話言語条例」が3月に施行されました。条例に基づき、聴覚障がいのある乳幼児とその保護者を対象にした手話教室「こめっこ」が開催されました。

今後も手話が言語として普及していくように、乳幼児期からの手話の習得が進むように、環境づくりをしてまいります。



← 手話教室「こめっこ」の様子



大阪聴力障害者協会の皆さんが大阪府庁を訪問され、意見交換をさせていただきました。大阪府手話言語条例の制定、乳幼児期からの手話獲得支援事業「こめっこ」についても大変喜んでいただき、ますますの協力を約束させていただきました。

大阪聴力障害者協会の皆さんと

